

Les enfants peignent des ruches



Ce vendredi 10 février, les enfants de CM1/CM2 ont poursuivi l'atelier d'apiculture dans le cadre des activités périscolaires. L'objectif principal était la décoration des ruches à l'aide de pochoirs ou de dessins à main levée, chaque enfant a pu ainsi faire parler sa créativité. S'en est suivie une démonstration d'allumage de l'enfumoir, outil indispensable à l'apiculteur. Les parents ont certainement été ravis de récupérer leurs enfants parfumés... En effet, à la paille ou aux copeaux, on y adjoint souvent de la lavande, afin de ne pas agresser la colonie. Enfin, Philippe a expliqué comment et pourquoi filer un cadre de ruche, explications que les enfants pourront mettre en application au prochain épisode.